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Intervención del  diputado Olaguer Hernández Flores, con el tema “La sierra 

como octava región en el Estado de Guerrero”. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Solicitó el uso de la voz sobre el 

mismo tema el diputado Olaguer 

Hernández Flores. 

 

El diputado Olaguer Hernández 

Flores: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Le saludo con afecto y respeto a cada 

una de ustedes compañeras 

legisladoras y compañeros 

legisladores. 

 

Medios de Comunicación. 

 

Público presente. 

 

 

 

Escuché con atención las 

participaciones de mis compañeros 

que me antecedieron, muchas 

gracias por esa solidaridad diputado 

Alfredo, diputado Antonio, 

muchísimas gracias y tocaron temas 

efectivamente que los que 

actualmente se están viviendo y otros 

como los que importante son para la 

vida ecológica y desarrollo para el 

estado de Guerrero, donde 

efectivamente tocó el diputado 

Alfredo temas como donde 

generamos agua, generamos muchas 

situaciones de riquezas naturales que 

benefician a las poblaciones grandes 

que llegan a Costa Grande, Tierra 

Caliente, la misma Centro. Y escuché 

como una especie y les agradezco, 

como una especie de sentimiento a 

reclamo. 
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Yo quiero compartirles que los 14 

Municipios que contemplan la Región 

Sierra hoy denominada octava, 

efectivamente nos sentimos 

emocionados todavía por la creación 

y por supuesto que esperamos 

mayores condiciones de presupuesto, 

ya se hizo en este pasado ejercicio 

fiscal la primera inversión enfocada 

como octava región, esperamos mas 

cierto se inició con algo lo 

agradecemos y en estos momentos 

que se viven como los actuales que 

compartieron también los 

compañeros como la violencia, los 

desplazados, amigas, amigos, es un 

tema sensible eso es real lo que 

expreso el primer compañero que me 

antecedió va mas allá de lo que 

realmente se vive, momentos muy 

sensibles, muy fuertes, muy 

dolorosos. 

 

Y en lo personal sólo subo a esta 

Tribuna para decirles que yo no 

vengo en una actitud de reclamo de 

abandono en este momento, la sierra 

tiene muchas décadas, muchos años 

viviendo de temas que algún 

momento yo lo exprese, nos habían 

incriminado de la forma mas vil e 

incluso de manera social porque en 

su momento la mayoría de los que 

nacimos allá fue un tema delicado por 

la cual se vivía en esos entonces, hoy 

ya no es tanto porque dejo de ser 

rentable hoy hay otros temas 

económicos a lo que la gente se 

dedica. 

 

Y en ese sentido, yo vengo a decir de 

manera institucional mi posición  

amigos y amigas legisladores todos 

los que estamos como actores 

inmersos en la vida social y política 

de Guerrero, hoy la Sierra lo más que 

necesita es una solidaridad, primero 

es darles la oportunidad al Gobierno 

del Estado que preside la maestra 

Evelyn para que lleve a cabo de 

manera ordenada, como lo han 

iniciado en su momento ya el 

secretario de planeación en algunos 

puntos, como en Leonardo Bravo se 

llevó a cabo una de las primeras 

reuniones regionales Sierra, para ver 

temas como qué va a pasar con 

educación, es decir cuántas zonas 

escolares se van a realizar o se van a 
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implementar o se van a tener que 

rediseñar para la Región Sierra. 

 

En el caso de salud qué 

jurisdicciones sanitarias se tienen que 

determinar, lo mismo en desarrollo 

rural, es decir amigas, amigos es 

proceso, ese es un proceso porque 

también se anunció que no va a 

haber nueva contratación para 

nuevos empleos, sino que se va a 

tomar de lo que ya está establecido 

para poder acercar los servicios 

institucionales a la Sierra. 

 

Entonces nosotros en lo personal no 

reclamamos sino al contrario nos 

solidarizamos institucionalmente para 

acelerar ese proceso institucional 

para poder acercar los servicios, 

nosotros lo dijimos en su momento no 

buscábamos identidad, identidad 

propia la teníamos como tal, como 

sierra, como sierreños lo que 

buscábamos es el acercamiento 

presupuestal para la calidad y 

mejoramiento de los servicios, por 

eso la confianza e incluso lo vuelvo a 

repetir gracias compañeros de esta 

Sexagésima Tercera Legislatura por 

su voto en su momento para que 

nosotros tuviéramos la oportunidad 

denominarnos Octava Región. 

 

Termino con lo siguiente, el llamado 

de manera muy especial se han 

tocado temas y efectivamente 

algunos amigas y amigos lo tomamos 

o se toman como temas políticos y 

esto va un poquito más allá y 

efectivamente diputado Helguera, 

Guerrero somos todos, todas las 

regiones, todas las regiones es 

Guerrero y en ese sentido al más 

humilde de los ciudadanos 

guerrerenses hombres y mujeres que 

tengan la oportunidad de hacer algo 

por pacificar, por atender, por ayudar, 

solidarizarnos para mejoramiento de 

lo que se vive hoy en la sierra, 

hagámoslo, y en este sentido yo les 

pido solamente la solidaridad, incluso 

se los digo con todo respeto, hasta de 

manera anónima poder hacer 

aportación a esas regiones que hoy 

se vive en Tecpan están llegando ahí 

desplazados, hay intereses por 

supuesto en algunos buenos, en 

algunos no tanto, pero lo más 

importante el interés que sea paz 
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social del Estado de Guerrero y 

también en nuestra Sierra que es 

parte fundamental. 

 

Entonces yo concluyo con lo 

siguiente, nuestra solidaridad 

institucional, nuestra confianza a las 

instituciones agradecemos la 

presencia institucional de todos los 

ámbitos estatales, federales incluidos 

los municipales, autoridades agrarias, 

autoridades como los mismos 

comisarios municipales y hoy 

comisarias municipales también que 

ya tienen representación a través de 

nuestras mujeres y ese sería mi 

sentido convocándolos, solidaridad y 

confianza a las instituciones. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 

Muchas gracias. 

 


